
RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 28 DE JULHO DE 2023��������	�
 �������	�
��� ��������	�
���������������

�������	������	
�	����������	
���������	��	
��������	���� �	
��������	
�

RE
PR

O
D

U
ÇÃ

O

����������������	�


���	���
����
�
�
�
�����
��	������
�
�����
����������
��
��������
������	
�

��������������
���������	�
����
������������

��
����������
�
�
�����	�������
���
��������	�
	���
�
��
�
�������
����
�
�	�����
��
������	
��

������	
�

����	����
������	����
�������

�	����	��

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

A VOZ DAS 
COMUNIDADES
A 
CCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCO

��������������������

��
�
	����
���������
��
���������	���
����� �

�	��!
�����
���
������
������	
�

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO


�
�����
�" ��������
�

���	��
���
���������

�����	���� ��
��������	
��

���#�	��	��
��	����
�
���
������������
�

�
�	���	����	��
����������
����������
�	�	���


�������	
�

����������	
�
��
���
��������������
��
����	���������	
��������������

�������	��	
�����	
���������������
	
�����	���
����	���	������������������

�������������	
����
�	
��	��

����������	
�������
	���	
��������	������	�
�����������
��������
��	��
��	���
�
	���
	��


�������	
�

����	���	��
�
���	�����

������
�
��
�
���
�	��


�������	
�

������

������������
�
�����������
���������

��������	
�

������������
������������

���������
�����������

�������

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO



� ����� ��������	
��������������	
��������������������

No ano passado, 2.538 trabalhadores morreram durante jornada

A avaliação de que pessoas 
pretas são as que mais sofrem 
com o racismo é quase una-
nimidade entre os brasileiros, 
já que nove em cada dez pes-
soas (96%) compartilham dessa 
visão. Em segundo e terceiro 
lugares, os indígenas e os imi-
grantes africanos, respectiva-
mente, com 57% e 38%, são 
os que mais sofrem. Há tam-
bém uma maioria expressiva, 
de 88%, que concorda que essa 
parcela da população é mais cri-
minalizada do que os brancos.  

Esses são alguns dos dados 
da pesquisa Percepções sobre 
o racismo no Brasil, realizada 
pelo Inteligência em Pesquisa e 
Consultoria Estratégica (Ipec), 
sob encomenda do Instituto de 
Referência Negra Peregum e do 
Projeto Seta (Sistema de Edu-
cação por uma Transformação 
Antirracista).

Ainda de acordo com 
o estudo, mais da metade 
(51%) dos brasileiros decla-
rou já ter presenciado um ato 
de racismo, e seis em cada 
dez pessoas (60%) conside-
ram, sem nenhuma ressalva, 
que o Brasil é um país racista. 
Outros 21% concordam em 
parte com essa visão.

Os marcadores sociais de 
raça, cor e etnia são consi-
derados os principais aspec-
tos que explicam as desi-
gualdades para 44% dos 
brasileiros, e somente 65% 
da amostra concorda total-
mente (57%) ou em parte 
(8%) com a criminalização 
do racismo no país. O que 
mais tem peso para determi-
nar o grau de desigualdade 
social é a classe social, indi-
cada por 29% dos que res-
ponderam a pesquisa.
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Divulgação

Danças das cadeiras
O ex-presidente do Instituto 

de Previdência de Belford Roxo 
(Previde), Pedro da Silveira, e 
aliado do prefeito Waguinho, foi 
nomeado como superintendente 

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

de Patrimônio da União no Rio. 
A escolha faz parte de um acordo 
entre o Planalto e Waguinho após 
a saída da deputada Daniella 
Carneiro, esposa do prefeito, do 
Ministério do Turismo.

Reis vai lançar o sobrinho
O ex-prefeito de Caxias, 

Washington Reis, por enquanto 
ainda secretário estadual de Trans-
portes, já escolheu um sucessor, 
ou melhor, alguém para segurar 

a caneta para ele continuar escre-
vendo os destinos do município. 
Reis quer ver na cadeira de pre-
feito um sobrinho, o qual só iden-
tifica como Netinho, filho de uma 
de suas irmãs, apontado como pes-
soa certa para obedecer.

O Rio nos trilhos
Segundo o Ministério do Desen-

volvimento, Indústria, Comércio e 
Serviços, por meio do Comex Stat, 
mostram que o Estado do Rio regis-
trou superávit de US$ 6,9 bilhões 
no primeiro semestre do ano. A cor-
rente de comércio nos primeiros 
seis meses de 2023 foi de US$ 32,6 
bilhões, sendo US$ 19,7 bilhões em 
exportações e US$ 12,8 bilhões em 
importações.

Já estava na hora
A Naturgy vai reduzir o preço 

do gás no Rio a partir de agosto. 
O reajuste nas tarifas é decorrente 
da redução no custo de aquisição 
do gás fornecido pela Petrobras. A 
estatal anunciou queda média de 
7,1% em reais por metro cúbico na 
comparação com o trimestre entre 
maio e julho.

O clube não tem nada haver
O Clube de Regatas Vasco da 

Prefeito de Tanguá quer gastar mais 
de R$ 10 milhões só em festas
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Gama negou ter qualquer relação 
com a escola de samba União Cruz-
maltina, que anunciou ter como 
enredo no Carnaval de 2024 a his-
tória do ex-governador do Rio Sér-
gio Cabral.

O último a sair apaga a luz
A defesa de Sérgio Cabral sofreu 

mais um baque. Daniel Bialski não 
é mais advogado do ex-governa-
dor do Rio, que responde a inú-
meras ações. Ele é o quarto a dei-
xar a defesa.

Itaguaí é cidade mais 
violenta 

O tráfico e a exploração de 
negócios ilegais pela milícia lide-
rada por Zinho, em parte de Ita-
guaí, na Baixada, ajudaram a 
impulsionar os homicídios no 
município, em 2022. Dados do 
Instituto de Segurança Pública 
(ISP), mostram um acréscimo de 
41% no número de assassinatos 
na comparação com 2021.

Águas da Noite
Os novos donos do Edifício A 

Noite, que será um Residencial de 
Luxo, também são donos da Águas 
do Rio. Será que terá desconto na 
conta?

Uma pesquisa do Observa-
tório de Segurança e Saúde no 
Trabalho, disponibilizada pelo 
Ministério Público do Traba-
lho (MPT), mostra que, em 
2022, o Brasil registrou 612,9 
mil notificações de acidentes 
relacionados à jornada profis-
sional. Isso resultou em 148,8 
mil benefícios concedidos pelo 
Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS). Já o número de 
óbitos por acidente de trabalho 
no país atingiu 2.538 no ano 
passado. Ontem, comemora-
-se o Dia Nacional de Preven-
ção de Acidentes de Trabalho.  

-����
Entre as unidades federa-

tivas, São Paulo apresentou o 
maior volume de notificações 
por acidentes de trabalho 
(204.157), ou o correspon-
dente a 35% do total. Minas 
Gerais vem em seguida, com 
63.815 notificações, seguido 
do Rio Grande do Sul, com 
50.491.

“São estados mais popu-
losos, com maior empre-
gabilidade e, por conta 
dessa maior concentração 
da população economica-
mente ativa, os dados abso-

lutos apontam o estado de 
São Paulo e outras unidades 
com maior população econo-
micamente ativa ponteando 
esses dados”, disse ele, que 
também é vice-coordenador 
da Coordenadoria Nacional 
de Defesa do Meio Ambiente 
de Trabalho e da Saúde do 
Trabalhador e da Trabalha-
dora (Codemat), do MPT.
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A área da saúde concentra 

grande parte dos acidentes 
de trabalho, representando 
10% das notificações feitas 
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Auas licitações estão dando o que falar 
em Tanguá, e podem resultar em mais 

uma representação no MP contra o prefeito 
Rodrigo Medeiros. São os pregões 034 e 
035, que somam R$ 10,4 milhões, e tem 
como objeto a contratação de empresas 
para locação de estrutura para realização 
de shows nas festas do calendário oficial 
de eventos do município, não incluindo 
cachês de artistas de renome nacional.

Reprodução

Reprodução

Prefeito de Tanguá quer gastar mais de 
R$ 10 milhões só em festas I
Os pregões passaram a ser o assunto a disposição 
da administração municipal em gastar até R$ R$ 
3.459.390,85 na contratação “empresa para prestação 
de serviços de estrutura civil, necessárias para reali-
zação de eventos tais como shows, apresentações de 
artistas locais e orquestras”, e até R$ 6.922.269,16. 
Com a “prestação de serviços de Iluminação, sonori-
zação, telão de led e gerador” com o mesmo objetivo.

ao INSS. A atividade de 
atendimento hospitalar é o 
setor com mais acidentes de 
trabalho, somando 603.631 
de 2012 a 2022. Nesse cená-
rio, a de técnico de enferma-
gem detém o maior número 
de acidentes de trabalho, 
da ordem de 313.654 no 
mesmo período. Leivas afir-
mou que a área da saúde 
tem essa peculiaridade por-
que, dentro dos serviços de 
saúde, existem meios mais 
céleres de notificação.

��	��2����	�����+2�
Leivas esclareceu que 

a atuação do MPT para 
reduzir o volume de aci-
dentes de trabalho e garan-
tir a saúde do trabalhador 
se dá de duas maneiras: 
repressiva e preventiva. 
Na modalidade repressiva 
– quando o fato já acon-
teceu –, o MPT trabalha 
junto com os centros de 
Referência em Saúde do 
Trabalhador, do Ministé-
rio da Saúde, para instala-
ção de um inquérito civil. 
O órgão também exerce 
atividades de fiscalização 
para identificar falhas no 
gerenciamento dos riscos 
do ambiente de trabalho, 
buscando a regularização.
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A 
Secretaria Muni-
cipal de Saúde do 
Rio informou que, 
a partir de segun-

da-feira (31), todos com 12 
anos ou mais poderão tomar a 
vacina bivalente contra a Co-
vid. É necessário ter recebido 
pelo menos uma dose da vaci-
na há mais de 10 meses.

A vacinação acontece em 
todas as 237 unidades de Aten-
ção Primária do município do 
Rio (clínicas da família e cen-
tros municipais de saúde), além 
dos postos extras pela cidade.

O Super Centro Carioca de 
Vacinação, em Botafogo, fun-
ciona em horário especial, de 
domingo a domingo, das 8h às 
22h, contando inclusive com 
drive-thru.

O QUE SÃO 
AS VACINAS 
BIVALENTES?

As principais vacinas uti-
lizadas no combate à pande-
mia são as chamadas “mono-
valente”, eficazes contra casos 

graves, óbitos e hospitaliza-
ções mas fornecendo menos 
proteção frente à chamada 
variante dominante.

Variantes são “versões” 

do coronavírus derivadas de 
mutações (um fenômeno nor-
mal). Hoje, a variante domi-
nante é a ômicron, que é bem 
diferente do vírus original.

As vacinas bivalentes são 
imunizantes elaborados para 
oferecer uma proteção extra 
contra a Ômicron e suas sub-
variantes.
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ASSOCIAÇÃO DE ASSOCIAÇÃO DE 
MORADORES DA MORADORES DA 

ROCINHA REALIZA ROCINHA REALIZA 
MAIOR ARRAIAL DA MAIOR ARRAIAL DA 

ROCINHAROCINHA

Nos dias 21, 22 e 23 de julho a associação de mora-
dores da Rocinha realizou um dos maiores arraiais 

da história da Rocinha, pela primeira vez na Via Ápia, 
o Arraial da Roça levou alegria, diversão, entreteni-
mento, empreendedorismo, cultura e muitas comidas 
típica, brincadeiras,  apresentação de quadrilha, touro 
mecânico para as crianças totalmente grátis. Tudo isso 
ao som dos DJ, Fernandinho, Guiguinho, LC da Roça e 
Dj Dan, e ainda tivemos muito forró ao som de Marco 
show. O último dia fechamos com o grupo Estonteante 
que levou o povo a loucura com muito pagode.

O Arraial da Roça foi feito com muito amor para os 
moradores da Rocinha, a associação de moradores da 
Rocinha vem trabalhando para levar sempre animação 
e alegria para os moradores.

Ao Lado de William de Oliveira, presidente do Insti-
tuto Missão Rocinha e Diretor da Faferj, do Presidente 
da Escola de Samba Acadêmicos da Rocinha e do visi-
tante Jorge Barreto, o presidente da associação de mora-
dores João Bosco, que fez um agradecimento em nome 
da associação de moradores da Rocinha, agradecendo o 
comparecimento de todas as famílias ao evento e tam-
bém ao Jornal Povo por essa linda e importante parceria.

A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

A Prefeitura do Rio entregou, ontem, a reforma 
completa do plano inclinado do Santa Marta, em Bota-
fogo, Zona Sul da capital. O investimento total foi de 
cerca de R$ 1 milhão. Inaugurado em maio de 2008 
pelo governo do estado, o bondinho passou a ser admi-
nistrado pelo município, por meio da Rioluz, em outu-
bro de 2015. Um trecho do transporte ficou parado 
durante três meses, mas voltou a funcionar quando 
parte da obra foi entregue em 
abril deste ano.

Aproximadamente cinco 
mil pessoas utilizam o trans-
porte diariamente, de forma 
gratuita, das 6h à meia-noite. 
Agora, os bondinhos foram 
adaptados com dois ambientes 
distintos: um para transporte 
de passageiros e outro desti-
nado ao transporte de cargas.

“Essa obra teve início no 
ano passado, o primeiro tre-
cho foi entregue em abril e, 
após três meses, estamos inau-
gurando o segundo trecho, que atende da quarta à 
quinta estação. Cada cabine transporta 16 pessoas, e 
agora contamos com um compartimento exclusivo para 
o transporte de compras, lixo e entulhos, que não fica-
rão misturados com os passageiros”, afirmou Eduardo 
Feital, presidente da Rioluz.

Vacina bivalente contra a Covid: 
todos com 12 anos ou mais podem ser 
imunizados a partir de segunda no Rio

É preciso ter 
recebido pelo 

menos uma 
dose da vacina 

há mais de 
10 meses.

Somente nos seis pri-
meiros meses deste ano, a 
Linha Amarela registrou um 
aumento de 51% no número 
de acidentes na comparação 
com o mesmo período de 
2022. Entre janeiro e junho 
de 2023, foram registrados 
321 acidentes na via con-
tra 212 no ano passado. 
O número de ocorrências 
envolvendo motos também 
aumentou. Segundo a con-
cessionária que administra 
a via, até junho, 80% dos 
acidentes fatais na Linha 
Amarela foram com moto-
ciclistas. Para tentar dimi-
nuir esta trágica, estatística, 
a Lamsa vai distribuir nesta 
quinta-feira, 500 antenas 
antilinhas de pipa.

A ação acontece em 
parceria com a campanha 

Cerol Mata, das 14h às 17h, 
no recuo localizado antes 
da entrada do Túnel da 
Covanca, na pista sentido 
Fundão. A via expressa, que 
recebe, em média, 120 mil 
motoristas por dia, regis-
trou este ano, 178 ocorrên-
cias com motos, sendo 116 
com vítimas e seis causadas 
por corte de linha de pipa.

Para tentar diminuir o 
índice de acidentes, a con-
cessionária também insta-
lou uma faixa azul, de 150 
metros, próximo à Praça do 
Pedágio, para tráfego exclu-
sivo de motociclistas. 

No total, foram feitos 
860 atendimentos médi-
cos e 14.660 atendimen-
tos mecânicos no primeiro 
semestre deste ano ao longo 
da via.

Obras do plano  
inclinado do Santa Marta 

são finalizadas

Por conta das 
obras, um trecho 

do transporte ficou 
parado durante 

três meses, mas 
voltou a funcionar 
quando parte das 
melhorias foram 

entregues em 
abril deste ano

Até junho, 80% dos casos fatais na via expressa foram com 
motociclistas. Para tentar reduzir esse número, 500 antenas antilinhas 

de pipa serão distribuídas por concessionária

Número de acidentes  
de trânsito registrados  
na Linha Amarela cresce 

51% este ano

DIVULGAÇÃO

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO



�

�m lago com peixes e patos, cer-
cado por uma criação de galinhas. 
O que poderia ser a descrição de 
uma fazendinha é o cenário de um 

grande desperdício de água tratada, pro-
vocado por um vazamento que, segundo 
os moradores do bairro Mutondo, em 
São Gonçalo, existia há pelo menos 60 
anos. O vazamento era em uma tubula-
ção antiga de 1897 e desperdiçava por 
dia em torno de quatro milhões de litros 
de água potável, volume suficiente para 
abastecer 20 mil pessoas.

Zilene Veloso conta que o lago foi a 
forma que encontrou para desviar parte do 
fluxo da água que infiltrava na casa dela 
e dos vizinhos. “Esse vazamento existe 
desde quando meus avós ainda eram vivos. 
Há quatro anos tenho esse espaço com 
aves e peixes. Meu filho começou criando 
cavalo e depois meu neto trouxe outros 
animais”, contou.

Além de atuar no reparo desse vaza-
mento, a Águas do Rio já está trabalhando 
no conserto de um segundo encontrado em 
outra tubulação de grande porte, de 1914. 
A empresa também está regularizando o 
sistema na região, retirando uma série de 
ligações clandestinas. Apesar de ter muito 
carinho pela pequena fauna, Zilene garante 
que não vê a hora de os técnicos da con-
cessionária resolverem o problema:

“Todo ano a gente tem que pintar a 
casa por causa da infiltração, e o cheiro 
de mofo é muito forte. Eu e meu marido 
tentamos conter um pouco desse vaza-
mento criando o lago, mas a situação vem 
piorando com o tempo. Tenho lugar para 
abrigar os meus bichinhos e não vejo a 
hora disso acabar”, contou a moradora.

Paulo Henrique da Silva, que tam-
bém vive no Mutondo, é outro que torce, 
dia e noite, pela conclusão dos reparos. 

“Há 40 anos convivo com o barulho de 
uma “cachoeira” de água corrente, mas 
que empoça no terreno e atrai mosqui-
tos, além de servir de lixeira para alguns 
vizinhos”, afirmou Paulo, ressaltando que 
pela primeira vez o local será limpo por 
uma equipe especializada.
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O vazamento afeta moradores das 
ruas Frei Orlando, Lourival Rodrigues e 
Alberto Coupey, mas o impacto no abas-
tecimento é sentido por quem vive nos 15 
bairros do município abastecidos pelas 
adutoras. De acordo com Pedro Freitas, 
diretor da Águas do Rio na região, o cami-
nho para chegar até a universalização 
do serviço de água passa pelo combate 
às perdas.

“Estamos avançando nesse sentido e, 
até o momento, encontramos sete grandes 
vazamentos. Esse é um exemplo de como 
vamos levar água para os gonçalenses. O 
trabalho é gradativo e efetivo. Hoje, São 
Gonçalo perde 70% da água tratada que 
recebe, o que significa que a cada 10 litros 
de água, 7 são jogados fora. Combatendo 
as perdas, seja na rede de distribuição ou 
nas ligações irregulares, teremos volume 
suficiente para fornecer água para 100% 
da população”, conclui Freitas.
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@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Divulgação
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Desperdício, com mais de 60 anos, prejudicava o abastecimento diário em 15 bairros

Amanhã, a partir das três da tarde, a Estácio de Sá 
e o meu colega Marcus Vinícius vão receber os 

intérpretes vitoriosos do Carnaval: Wander Pires, Zé 
Paulo Sierra e Leonardo Bessa, num super show ao vivo 
pra todo mundo cantar junto e misturado! E o Grupo 
Remandiola não vai deixar ninguém ficar parado! É a 
primeira Roda de Samba do Botequim do Mister! A 
entrada é graça. Não perca! A quadra da Estácio de Sá 
fica na Av.Salvador de Sá, 208 - Cidade Nova.

NÃO FIQUE DE FORA

Divulgação

Esquema de vacinação aos domingos vai até o fi m do ano

Todo ano a gente tem que 
pintar a casa por causa da 
infi ltração, e o cheiro de 
mofo é muito forte. Eu e 
meu marido tentamos conter 
um pouco desse vazamento 
criando o lago, mas a situação 
vem piorando com o tempo. 
Tenho lugar para abrigar 
os meus bichinhos e não 
vejo a hora disso acabar”
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Para permitir que os 
moradores de Nova Iguaçu 
tenham mais um dia para 
colocarem sua caderneta de 
vacinação em dia, a Prefei-
tura começou, pelo Centro 
de Saúde Vasco Barcelos, a 
aplicação de imunizantes 
aos domingos. 

Esse esquema de vacina-
ção aos domingos vai até o 
fim do ano, com o objetivo 
de ampliar a cobertura vaci-
nal do município, além de ofe-
recer mais uma opção para 
quem não consegue garantir 
sua imunização nos outros 
dias da semana. 

A família Rocha aprovei-
tou o dia para atualizar a 
caderneta de vacinação. O 
pai, Elison Rocha, de 47 anos, 
e a mãe, Amanda Rocha, de 
43, levaram os filhos Gui-
lherme, de 11, e Thiago, de 
17. “A oportunidade de se 
vacinar aos domingos é exce-
lente. Trabalhamos durante a 

semana e, por conta do horá-
rio, não conseguimos tempo 
para ir em um posto de saúde. 
As cadernetas de vacinação 
dos meus filhos estavam atra-
sadas e hoje colocamos tudo 
em dia. Aproveitamos a opor-
tunidade e eu meu marido 
também nos vacinamos”, rela-
tou Amanda. 

Alexsandro França, de 37 
anos, profissional de marke-
ting, também se sentiu pres-
tigiado por ter o domingo 
disponível para imunizar 
seu filho Benício, de 1 ano 
e 4 meses. “Ele tinha que ter 
tomado uma dose anteontem, 
mas, por conta do meu traba-
lho, eu não pude trazê-lo. Ter 
o domingo para poder vaci-
nar é ótimo”, comentou Ale-
xsandro.

A vacinação acontece das 
8h30 às 16h e, em breve, 
outros pontos de imunização 
no município também esta-
rão disponíveis aos domingos.
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CAMPEÕES DE POPULARIDADE 
Neste domingo, na Praça Mauá, tem apresentação Coro Turetsky & Sopranos. Essa é segunda vez que os 

artistas russos fazem show na Cidade Maravilhosa com a turnê Unity Songs, que é um evento musical emo-
cionante que tem como mensagem a união de povos e gerações em nome da cultura. Na Rússia, os artistas 
são campeões de popularidade com mais de 7.000 shows, além de apresentações nos teatros e casas de espe-
táculos mais importantes da Europa e EUA. O evento é gratuito e começa a partir das 17h30, e o palco está 
montado ao lado do Museu do amanhã, na Zona Portuária do Rio.

BAZAR DOS FAMOSOS 
A ONG Bichinho Feliz e nossa companheira Karla de Lucas, estarão amanhã Sábado, das 10 às 16 horas, 

fazendo mais uma Campanha de Adoção de cães e gatos no Shopping dos Peixinhos, em Madureira: Ave-
nida Ministro Edgard Romero, 81. E, com uma novidade: o Bazar dos Famosos, com roupas da comunica-
dora Cidinha Campos. Toda a renda será revertida para a ração dos resgatados pela ONG Bichinho Feliz. Vai 
lá adotar um AUmiguinho, comprar no bazar pra ajudar com a ração deles e levar, além de carinho, sua doa-
ção: ração, cobertor, caminha, manta, roupinha, casinha... Para dotar, tem que levar identidade, CPF e com-
provante de residência, além de passar por uma entrevista.
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�agé segue transformando 
praças abandonadas e 
espaços ociosos em novas 
opções de lazer para os 

moradores. Nesta quinta-feira (20), 
a Prefeitura de Magé inaugurou a 
Praça Ely Lopes de Carvalho, conhe-
cida popularmente como Praça da 
Ampla, em Piabetá. O novo espaço 
conta com um campo de grama sin-
tética, brinquedos para as crianças, 
academia ao ar livre e futmesa, além 
de ser totalmente iluminado com pos-
tes de LED.

“Estou muito feliz em entregar 
esta praça completamente moder-
nizada. Tenho certeza de que será 
um diferencial na vida das pessoas 
que moram nesta região. Estamos 
realizando este trabalho por toda 
a cidade, atuando em todos os dis-
tritos de Magé”, disse o prefeito 
Renato Cozzolino.

A nova praça, uma reivindica-
ção antiga dos moradores da região, 
será mais um espaço para receber 
o projeto de futebol da Escola Zico 
10, que já funciona no Lamarca, 
na Vila Nova e em Nova Marília. 
As inscrições já foram realizadas 
durante a inauguração e continua-
rão sendo aceitas na Secretaria de 
Esporte de segunda a sexta-feira, 
para crianças de 5 a 14 anos.

“Antes, não havia nada aqui, era 
cheio de mato, muita lama e tudo 
quebrado. Agora, temos uma praça 

bonita, as crianças estão felizes e nós 
podemos fazer academia de graça. 
Está uma maravilha, não tínhamos 
essas coisas boas e agora temos”, 
agradeceu a doméstica Rosângela 
Correia, moradora da região.

Participaram da inauguração 
a primeira-dama Lara Torres; os 

secretários Marcos Pereira (Infraes-
trutura), Geilton Câmara (Esporte, 
Lazer e Terceira Idade), Marcos 
Pencai (Habitação e Urbanismo), 
Vinícius Bastos (Governo), Fer-
nando Cozzolino (Trabalho e 
Renda), Bruno Lourenço (Cul-
tura, Turismo e Eventos), Sandra 

Ramaldo (Educação) e Larissa 
Storte (Saúde); os subsecretários 
Luiz Carlos Moura (Infraestrutura) 
e Luiz Otávio Rosário (Eventos); 
os vereadores Fernando do Salão, 
Roberto Portugal, Jorge Paes, Léo 
Freitas e Vinícius Nina; e o ex-pre-
feito de Magé, Dinho Cozzolino. 
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A Santa Casa de Resende realizou 
na última terça-feira, dia 25, uma missa 
em comemoração aos 188 anos da uni-
dade, celebrado nesta mesma data. A

Desde 2017, a unidade tem somado 
importantes investimentos, incluindo 
a implantação da nova usina de gases, 
a inauguração de um novo laborató-
rio e a finalização das obras do novo 
Centro de Imagem, que será inaugu-
rado nos próximos dias. Além disso, a 
lavanderia passou por reformas e um 
novo elevador está sendo implantado 
para melhorar a acessibilidade.

Recentemente, a Santa Casa de 
Resende entregou à população o novo 
Serviço de Referência Hospitalar em 
Saúde Mental, completamente refor-
mado. Essa iniciativa reflete o compro-
misso da instituição em proporcionar 
um atendimento abrangente e de qua-
lidade, incluindo cuidados voltados à 
saúde emocional dos moradores.

O diretor administrativo, Kaio Már-
cio Paiva, enfatizou a importância des-
sas conquistas para a unidade. 

“Completar 188 anos com tantas 
obras em andamento e avanços sig-
nificativos no atendimento à nossa 
comunidade é motivo de grande orgu-
lho. Estamos empenhados em oferecer 
serviços cada vez melhores e continu-
aremos investindo no bem-estar dos 
moradores de Resende”, acrescentou.
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A Santa Casa segue dando conti-

nuidade a diversas obras de melhorias, 
como, por exemplo, o primeiro Hos-
pital de Olhos do Sul Fluminense, a 
lavanderia, novo setor de ressonância.

Cerca de 400 crianças participarão
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A estação mais fria do ano 
chegou, mas em Queimados o 
tempo promete esquentar com 
o início da Colônia de Inverno, 
na próxima semana. O evento, 
que acontece até 29 de julho, é 
um sucesso entre as crianças do 
município, e este ano terá a par-
ticipação de uma grande perso-
nalidade do esporte: o multi-
campeão de vôlei Bernardinho.

Cerca de 400 crianças, entre 
seis e 14 anos, participarão da 
Colônia de Inverno este ano, 
representando um aumento de 
50% em relação a 2022. A diver-
são será garantida na Vila Olím-
pica de Queimados em dois tur-

nos (manhã e tarde). O evento 
é gratuito e realizado pela Pre-
feitura de Queimados, através 
das secretarias de Esporte e 
Cultura.

O prefeito Glauco Kaizer 
destacou o sucesso do evento 
entre as crianças da cidade: “A 
colônia é um sucesso e não 
poderíamos deixar de propor-
cionar esses momentos às nos-
sas crianças. Este ano, a pre-
sença do Bernardinho e do 
time do SESC será especial 
para todos eles, afinal, são refe-
rências do esporte, especial-
mente no voleibol brasileiro”, 
ressaltou.
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Oportunidades de mercado. A Pre-
feitura de Belford Roxo, através da 
Secretaria Municipal de Trabalho, 
Renda e Economia Solidária, realizou 
a aula inaugural do curso de Barbearia 
Moderna. O evento reuniu cerca de 40 
alunos no Teatro da Cidade.

A abertura do curso contou com 
uma apresentação musical da can-
tora Denise Rodrigues e do profes-
sor de piano Iori Cortez, da escola 

de música Everton Dias. O curso 
gratuito será realizado no auditório 
da secretaria, na Avenida Benjamin 
Pinto Dias, 1305, Centro. Com duas 
aulas por semana e duração de até 
2 meses, diversas técnicas do básico 
ao avançado serão ensinadas. Além 
disso, também abordará técnicas de 
coloração de cabelo.

De acordo com o secretário muni-
cipal de Trabalho, Renda e Economia 

Solidária, Sérgio Lins, a pasta está 
motivada para ampliar o oferecimento 
de cursos e capacitações. “Semana 
que vem as aulas do curso de barbea-
ria moderna darão início. Essa inicia-
tiva vai qualificar pessoas e inseridas 
no mercado”, compartilhou. “Em breve 
teremos mais cursos implementados 
como de modelagem e costura, elétrica 
de automóveis, e muitos outros”, com-
pletou Sérgio. 

Kristian Amarante/PMBR

 O professor Ryan Modesto deu a aula inaugural e explicou como se desenvolverá o curso

Praça Ely Lopes de Carvalho é inaugurada
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Com o objetivo de promo-
ver a garantia da segurança e da 
proteção máxima das crianças 
e adolescentes vítimas de vio-
lência sexual no Município do 
Rio de Janeiro, o presidente do 
Tribunal de Justiça do Estado 
do Rio de Janeiro, desembar-
gador Ricardo Rodrigues Car-
dozo, e o secretário munici-
pal de Saúde, Daniel Soranz, 
assinaram nesta quarta-feira 
o Convênio de Cooperação 
Técnica e Material. O acordo 
vai permitir a instalação de 
novas unidades do Centro de 
Atendimento Multidiscipli-
nar à Crianças e Adolescen-
tes (CAMI) na cidade.

De acordo com o convênio, 
as unidades do CAMI funcio-
narão nas unidades de saúde 
do município. O atendimento 
às crianças e adolescentes será 
feito por uma equipe multidis-
ciplinar, composta por psicólo-

gas, assistentes sociais, enfer-
meiros e demais categorias da 
rede de atenção à saúde.

Antes mesmo da assinatura 
do convênio, os três primeiros 
CAMI já foram instalados no 
primeiro semestre deste ano, 
nos bairros de Madureira, Rea-
lengo e Campo Grande. Neste 

segundo semestre, estão previs-
tas as instalações de unidades 
nos bairros da Penha, Méier, 
Jacarepaguá e Santa Cruz.

O presidente do TJRJ, 
desembargador Ricardo Rodri-
gues Cardoso, ao encerrar a 
cerimônia de assinatura do 
convênio, parabenizou a todos 

pela iniciativa, considerando 
fundamental que se tenha 
um olhar especial na busca 
de soluções para uma ques-
tão tão grave quanto à violên-
cia sexual contra as crianças e 
adolescentes.

— Essa violência causa um 
dano psicológico imensurá-

vel nessas crianças e adoles-
centes. E é um acontecimento 
que, na maioria das vezes, se 
passa na surdina. Ninguém 
sabe, ou quando se vai saber, 
os danos são quase que irre-
versíveis. Por isso que essa 
parceria que estamos firmando 
com o Município do Rio de 
Janeiro é fundamental. Tenho 
fé em Deus que vamos con-
seguir diminuir a dor des-
sas crianças, para que o qua-
dro mude para elas, que elas 
possam ter alguma chance 
de tentar se recuperar. Esse 
projeto vai dar certo e, com 
certeza, vai ser um exemplo 
para todos o país — afirmou 
Ricardo Rodrigues Cardoso.

O secretário Daniel Soranz 
comemorou a assinatura do 
convênio, entendendo que a 
parceria com o TJRJ vai ampliar 
a capacidade do município 
atender e proteger às vítimas 

de violência sexual.
— Essa parceria com o 

Tribunal de Justiça do Rio de 
Janeiro é fundamental para 
que possamos acompanhar 
as vítimas de violência. Esse 
Centro vai procurar fazer 
um mapeamento psicológico 
dessas crianças, assim como 
estabelecer o caminho para o 
atendimento dessa vítima ao 
longo de sua permanência na 
rede de saúde. O CAMI vai 
ser a porta de entrada dessas 
crianças e adolescentes víti-
mas de violência sexual, mas, 
certamente, também vai ser o 
ponto de cuidado longitudinal 
dessa criança, porque a vio-
lência não é tratada somente 
com um atendimento. Preci-
samos de uma série de profis-
sionais integrados em um sis-
tema único de cuidar e de pro-
teção dessa criança — desta-
cou Daniel Soranz.

D
entro do túmulo onde esta-
va o corpo da mulher assas-
sinada e que teve a cabeça 
levada por vândalos do Ce-

mitério Iguaçu Velho, em Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense, a perícia da Po-
lícia Civil encontrou uma tigela com ma-
teriais queimados e garrafas de bebidas.

A pensionista Sabrina Tavares de 
Almeida, morta a tiros em agosto do 
ano passado, tinha 31 anos, e estava 
enterrada há 8 meses no local.

A principal linha de investigação da 
Polícia Civil é que a cabeça do corpo de 
Sabrina foi levado para um ritual reli-
gioso. Os investigadores descartam que 
a retirada de parte do corpo da mulher 
seja um recado para a família.

“Os indícios apontam que não é um 
recado para a família, e sim um ritual 
religioso em razão do tempo [do assassi-
nato de Sabrina]. E quem faz esse tipo de 
crime acredita que não será descoberto”, 
disse o delegado José Mário Salomão de 
Omena, titular da 58ª DP (Posse), onde 
o caso é investigado.

O episódio foi em março deste ano, 
na sepultura da pensionista. No entanto, 
a família da mulher diz que só ficou 
sabendo da violação quase um mês após 
o crime.

O funcionário público Jorge Luiz 
Gomes de Almeida, de 52 anos, pai de 
Sabrina, diz que esteve no local no dia 
11 de abril para limpar e depositar flo-
res no túmulo da filha. Foi quando um 
coveiro pediu que ele fosse até a admi-
nistração conversar com o responsável.

Polícia acredita que 
cabeça de corpo de 

mulher assassinada foi 
levada de túmulo para 

trabalho religioso

Sabrina Tavares de Almeida foi assassinada a tiros, em 
Nova Iguaçu, em agosto do ano passado. Família da vítima 

cobra punição: ‘Não teve paz nem no cemitério’, diz pai

CASO HENRY BOREL: MINISTRO GILMAR 
MENDES ENCAMINHA RECURSO DE 
MONIQUE MEDEIROS AO MPRJ E PGR
 O ministro do Supremo Tribunal Federal (STF), Gilmar Mendes, 
encaminhou o recurso da defesa de Monique Medeiros, que pede a 
revogação da decisão que determinou sua volta à prisão, ao Ministério 
Público do Rio (MPRJ) e à Procuradoria Geral da República (PGR).
“Abra-se prazo ao Ministério Público do Rio de Janeiro para se manifestar 
quanto ao recurso, uma vez que parte na relação processual originária, no 
prazo legal. Em seguida, abra-se vista à Procuradoria Geral da República 
para parecer”, determinou o ministro do STF em documento despachado 
no último dia 21. Monique é ré pela morte do próprio filho, Henry Borel, de 
4 anos, e voltou a ser presa no último dia 6, por determinação de Gilmar 
Mendes. O ministro, na ocasião, atendeu a um recurso de Leniel Borel, pai da 
criança, após o mesmo apontar que a ré estaria coagindo uma testemunha, 
além de estar utilizando as redes sociais.
A acusada estava em liberdade desde agosto do ano passado, 
quando o STJ aceitou habeas corpus e autorizou que ela respondesse 
em liberdade. Na decisão que determinou a volta imediata de Monique 
à prisão, Mendes defendeu em sua fala que o entendimento do STJ que 
liberou Monique “não apenas se divorcia da realidade dos autos, como 
também afronta jurisprudência pacífica” do STF.

ADOLESCENTE É APREENDIDO  
NA RODOVIÁRIA COM MUNIÇÕES  
E KIT PARA METRALHADORA
Um adolescente foi apreendido 
carregando um kit para 
metralhadora e munições de 
fuzil, na rodoviária do Rio, na 
Zona Portuária da cidade. A 
apreensão foi feita por policiais 
do Batalhão de Policiamento 
em Áreas Turísticas (BPTur). 
Segundo informações 
divulgadas pela PM, os agentes 
realizavam uma patrulha 
nas plataformas de embarque quando perceberam o nervosismo do 
passageiro com a presença dos oficiais.
Após buscas na bagagem do suspeito, foram encontrados  
um Kit Roni para metralhadora e 40 munições de fuzil.  
O acusado afirmou aos policiais que veio do Espírito Santo e  
teria encontrado o material na rua. O menor foi conduzido para  
a 4ª DP (Praça da República).

Defesa da mãe 
da criança 

pediu a 
revogação da 

decisão que 
determinou 

o seu retorno 
imediato 
à prisão

Suspeito alegou ter encontrado 
o material na rua

DIVULGAÇÃO

TJRJ e Município do Rio assinam convênio para atendimento  
às crianças e adolescentes vítimas de violência sexual

O acordo vai permitir a instalação de novas unidades do Centro de Atendimento 
Multidisciplinar à Crianças e Adolescentes (CAMI) na cidade
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Um homem agrediu duas pessoas 
em uma ótica, nesta terça-feira 
(25), no Largo do Machado, 
Zona Sul do Rio. O suspeito teria 
ficado enfurecido pelo fato de 
não ter encontrado a armação 
que ele queria. O ato de agressão 
foi gravado por uma câmera de 
segurança do estabelecimento.
As agressões aconteceram 
por volta das 13h. As imagens 
mostram um funcionário da ótica 
na porta do estabelecimento 
no momento em que o cliente 
volta correndo e começa a lhe 
desferir socos e tapas. Um outro 

funcionário, de uma ótica em 
frente, tentou ajudar a vítima e 
também apanhou.
O suspeito chegou com a mãe 
na loja e, segundo testemunhas, 
apresentava comportamento 

agressivo com ela.  
Os agredidos chegaram a 
ir para a Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) de Botafogo, 
onde foram atendidos e 
liberados no mesmo dia.

U
ma mulher trans foi assassina-
da na última terça-feira (25) em 
Belford Roxo, na Baixada Flumi-
nense. A técnica de enfermagem 

Julia Nicoly Moreira da Silva, de 34 anos, 
foi encontrada dentro de casa com marcas 
de facadas e amordaçada. Para a família, ela 
foi vítima de crime de ódio.

Julia trabalhava para a Organização Social 
(OS) Ideias e dava expediente no Hospital 
Getúlio Vargas Filho, o Getulinho, em Nite-
rói, e no Hospital da Mulher de São João 
de Meriti. A OS emitiu uma nota de pesar. 
“Funcionários afirmam que ela sempre foi 
muito comprometida, competente e presta-
tiva”, destacou.

O corpo de Julia foi enterrado ontem, ao 
meio-dia, no Cemitério da Solidão, em Bel-
ford Roxo.

Vizinhos contaram que dois homens 
foram à casa de Julia, no Parque São Vicente, 
na noite de terça-feira, por volta das 21h, e 
um tempo depois deixaram o imóvel com o 
carro da vítima. Crianças que estavam brin-
cando estranharam a movimentação e avisa-
ram aos pais, que foram até o local.

Como Julia não respondia aos chamados, 
os vizinhos arrombaram a porta e a encon-
traram com várias marcas de facadas, prin-
cipalmente no pescoço, pulmão e costas. 
Ela também estava amordaçada e com algo-
dão na boca.

O carro dela foi achado nesta quarta-
-feira (26), em um outro bairro de Belford 
Roxo. O veículo estava com várias manchas 
de sangue. Documentos, dinheiro e cartões 
foram deixados no carro — apenas o celu-
lar de Julia foi levado.

Mulher trans é 
morta a facadas 
e amordaçada 

no Rio

Técnica de enfermagem 
trabalhava no Hospital Getúlio 
Vargas Filho, o Getulinho, 
em Niterói, e no Hospital da 
Mulher de São João de Meriti

Policiais da Delegacia de 
Atendimento à Mulher (Deam) 
prenderam Willian Cardoso, 
conhecido como “Farrel do 
Fogueteiro”, em um shopping 
da Zona Norte do Rio. Con-
tra o homem, havia um man-
dado de prisão expedido pelo 
Juizado da Violência Domés-
tica e Familiar (JVDF).

Após um trabalho de moni-
toramento coordenado pela 
delegada Alriam Fernandes, 
os agentes, que cumpriam um 
mandado de prisão expedido 
pelo 6° JVDF da Comarca da 
Capital, capturaram Willian 
Coelho Cardoso dentro de um 
shopping. 

Segundo o jornal O Dia, 
a delegada Alriam Fernandes 
detalhou como foi o processo 

de investigação e prisão. “Ele 
refugiava-se no Complexo do 
Chapadão e, após monitora-
mento, levantamos que ele iria 
ao shopping. Os agentes fize-
ram uma campana no local 
e conseguiram capturá-lo. A 
operação foi cirúrgica”, afir-
mou. 

De acordo com a polícia, 
“Farrel do Fogueteiro” possui 
32 passagens por tráfico, roubo 
majorado, receptação, porte de 
arma e violência doméstica. 
Além disso, o homem vai res-
ponder por seis inquéritos ins-
taurados pela Deam do Cen-
tro do Rio.

Mulheres vítimas de agres-
são podem ligar para a Central 
de Atendimento à Mulher, pelo 
número 180, e denunciar.

Um jovem de 19 anos foi encon-
trado morto, próximo à comuni-
dade Vai Quem Quer, em Duque 
de Caxias, na Baixada Fluminense. 
Norton José Silva Fernandes Gomes 
estava desaparecido desde a sexta-
-feira passada (21).

Familiares chegaram a fazer 
uma campanha nas redes sociais 
para encontrar o jovem, visto pela 
última vez na região da Mantiqueira. 
Nesta quarta, policiais encontra-
ram o corpo de Norton com mar-
cas de tiro e preservaram o local 
para a perícia.

O caso está sendo investigado pela Delegacia de Homi-
cídios da Baixada Fluminense (DHBF), que atua para 
esclarecer o contexto e a autoria do crime.

O velório de Norton está marcado para a tarde desta 
sexta-feira, no Cemitério do Caju, na Zona Norte do Rio.

Policiais da Delegacia de 
Repressão às Ações Criminosas 
Organizadas e Inquéritos Especiais 
(Draco-IE) prenderam quatro 
homens suspeitos de integrar 
uma milícia, durante operação 
no município de Seropédica, 
na Baixada Fluminense. O 
grupo estava extorquindo um 
comerciante no momento da 
abordagem. A ação ocorreu 
após um trabalho de inteligência 
da especializada, que revelou 

Jovem é encontrado 
morto em Caxias

Norton José, de 
19 anos, estava 

desaparecido desde a 
sexta-feira  

passada (21)

Com 32 passagens pela polícia, homem  
é preso por violência doméstica

Willian Cardoso, conhecido como ‘Farrel do Fogueteiro’, vai responder 
por seis inquéritos instaurados pela Delegacia de Atendimento à Mulher

HOMEM AGRIDE 
FUNCIONÁRIOS DE 
ÓTICAS NO LARGO 
DO MACHADO

Suspeito ficou enfurecido pelo simples fato de não ter encontrado a 
armação que gostaria

POLÍCIA PRENDE 
QUATRO 
INTEGRANTES 
DE MILÍCIA QUE 
EXTORQUIAM 
COMERCIANTES  
EM SEROPÉDICA

De acordo com o comando da unidade, os homens seriam 
integrantes da milícia chefiada por ‘Tubarão’

que os milicianos montaram um 
sistema de monitoramento do 
policiamento na região. Reinaldo 
Grillo Freitas, Yuri Yan da Silva 
e Fabrício Camargo dos Santos 
eram responsáveis pela extorsão 
de comerciantes da cidade. 
Os três foram presos e devem 
responder por extorsão majorada 
e formação de milícia privada. 
Já Marcos Yan da Silva Gustavo, 
repassava as informações obtidas 
através da rede de informações. 
Ele também foi preso e deve 

responder pelo crime de formação 
de milícia privada. De acordo 
com o comando da unidade, 
os homens seriam integrantes 
da mílicia chefiada por Tauã de 
Oliveira Francisco, conhecido como 
Tubarão. A organização criminosa 
atua em Seropédica e em Nova 
Iguaçu, na Baixada Fluminense.
Ainda segundo a investigação, 
Tubarão era integrante de outro 
grupo paramilitar, comandado 
por Luis Antônio da Silva Braga, o 
Zinho, até dezembro de 2022. 
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

É importantíssimo levar em consideração as regras ou questões burocráticas. 
Busque entender e analisar os diferentes pontos de vista sobre o mesmo tema. 
Há exigências acerca de estudos e a forma com que deve se comprometer com 
atividades no trabalho ou tarefas que compõem a sua rotina. Você precisa se 
organizar para dar conta.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você precisa se planejar financeiramente, principalmente em relação às contas 
a pagar e acertos de contas com uma outra pessoa. Cuidado com algum tipo 
de apego que pode se relacionar com uma ideia ou uma situação da qual você 
precisa desapegar. Pegue este dia para identificar qual é o melhor caminho 
neste contexto atual.

TOURO
21 abr a 20 mai

Uma pessoa importante para a sua experiência passa por 
exigências e, a depender do estado emocional, pode ativar brigas 
e discussões. Os limites indicam quais responsabilidades devem 
ser assumidas daqui em diante. Essa situação pode se manifestar 
numa dinâmica afetiva ou comercial. Adéque a sua realidade.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

As responsabilidades financeiras te preocupam, principalmente os 
compromissos direcionados aos filhos. Caso você não tenha filhos, 
é um dia em que deve avaliar o seu bem-estar e aprender a tomar 
decisões financeiras e profissionais que se alinhem aos seus talentos e 
desenvolvimento da sua identidade. Respeite os seus limites.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Existe uma grande chance de você perder a paciência. O céu pede sabedoria 
para interagir com os limites que se apresentam em família, no seu 
relacionamento ou com uma pessoa muito próxima. Esse tema também pode 
envolver um imóvel. Você está sendo cobrado a reavaliar as suas posturas 
daqui para frente.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você pode ter alguns problemas na relação com uma pessoa do seu convívio ou 
um parente. O céu pede habilidade emocional para se posicionar, e, se for possível, 
promova o silêncio. Uma pessoa próxima a você está sendo cobrada ou passa por 
problemas de saúde. Faça o que estiver ao seu alcance, mas sem julgamentos.

LIBRA
23 set a 22 out

As exigências financeiras são altas, o que traz a necessidade de elaborar uma 
estratégia para direcionar um projeto ou uma meta que você estabeleceu. 
É essencial averiguar as reais possibilidades para não errar em suas 
decisões. O momento é outro; por isso, existe a necessidade de analisar os 
investimentos com mais atenção.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Você pode sentir-se pressionado a tomar uma decisão importante. 
Entretanto você deve expor a sua opinião, apenas se tiver certeza do que 
realmente deseja vivenciar. O céu recomenda que analise bem os seus 
passos, porque as responsabilidades são altíssimas e vão exigir de você 
mais autonomia.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Existem problemas no seu ambiente de trabalho, que vão exigir mais da sua 
comunicação e conhecimento. É muito importante avaliar os documentos 
e normas que compõem a sua dinâmica profissional. Você deve também 
se dedicar mais a sua saúde, com foco na construção de uma rotina mais 
adequada. Cuide-se.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

É recomendável que você busque ajuda de um especialista antes de tomar 
qualquer decisão. Se essa decisão já foi tomada, agora é momento de esperar 
e interagir com os fatos de uma forma mais saudável. Essa experiência afeta o 
seu equilíbrio emocional e pede resiliência para compartilhar informações no 
momento certo com a pessoa certa.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Existem cobranças para desenvolver um projeto ou para se relacionar com 
as pessoas envolvidas. Você está no caminho certo, porém deve levar em 
consideração os limites que tende a enfrentar para colocar uma ideia em 
prática. O céu pede sabedoria para se planejar financeiramente. Respeite os 
seus limites financeiros. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você vem passando por um processo de grande amadurecimento. As 
relações com figuras de autoridade ou com uma pessoa importante para 
o seu desenvolvimento ficam mais intensas por causa das exigências 
e limites que precisam ser respeitados. É essencial que você se 
comprometa com aquilo que deseja construir em sua carreira ou metas. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

BELEZA NATURAL DE ELIANA EM 
FOTOS DE BIQUÍNI ENCANTA FÃS
Eliana dividiu com os fãs, nesta terça-feira (25), 
uma série de registros tirados durante uma 
viagem para Portugal. A apresentadora, que 
completou 50 anos em 2022, posou de biquíni nas 
imagens e celebrou sua relação com as praias.
“Pensa em alguém que ama uma praia. E aqui no 
Algarve o que não falta são praias incríveis. Esta que 
resolvemos passar a tarde se chama Marinha. É só 
levar sua toalha, seu guarda sol, umas frutas, água 
e ser feliz. Simples assim”, disse a apresentadora, 
alvo de boatos de ida para a TV Globo.

BÁRBARA BORGES ELEGE BIQUÍNI 
FININHO PARA CURTIR DIA NA 
PRAIA E CHAMA ATENÇÃO
A atriz Bárbara 
Borges está 
aproveitando as 
merecidas férias 
para conhecer Porto 
de Galinhas, em 
Pernambuco! Nas 
redes sociais, ela 
abriu o álbum de 
fotos da viagem 
e deixou todos 
impressionados.
Apesar da beleza 
do local, o que 
realmente chamou 
atenção foi a boa 
forma de Babi nos 
cliques. A vencedora 
da A Fazenda 14 
colocou o corpão 
pra jogo com biquíni 
fininho e ostentou a 
barriguinha seca.
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A 
décima terceira edição da Feira 
Nacional do Podrão terá dose 
dupla. Serão dois fins de se-
mana consecutivos, sexta a do-

mingo, em agosto (04 a 06/08 e 11 a 13/08), 
apresentando lanches fartos e inusitados. 
Evento gastronômico será no estacionamen-
to do ParkShoppingCampoGrande, Zona 
Oeste do Rio. A Super Edição da Feira terá 
amplo espaço para cerca de 30 exposito-
res da cidade do Rio de Janeiro, incluindo 
Baixada Fluminense, distribu-
ídos em 7.800 metros quadra-
dos, oferecendo conforto aos 
visitantes, além de área de la-
zer exclusiva para a garotada.

Destaque para os insuperá-
veis e inusitados lanches gigan-
tes, com a qualidade que já se 
tornou marca registrada do 
Podrão.  O “Hambúrguer de 
30 carnes” e o “Churros de 30 
centímetro” são alguns exem-
plos que o público irá encon-
trar.  Também estarão presen-
tes clássicos aclamados em edi-
ções anteriores: “Hambúrguer 
de Dois Quilos”, “Coxinha de 
Dois Quilos”, “Kibe de Um 
Quilo”, “Acarajé de Dois Qui-
los”,” Cachorro-Quente de 120 
centímetros”, “Torre de Chur-
ros”, “Sorvete na Chapa”, entre 
outras delícias.

“Esperamos novamente 
surpreender público, transfor-
mando Feira Nacional do Podrão 
num verdadeiro Parque de 
Diversão dos Super Lanches!”, 
garante Suzanne Malta, ideali-
zadora/promotora do projeto e 

influencia-
dora digital 

do conhecido perfil 
@ondecomernorio, ao 

lado do parceiro de emprei-
tada, arquiteto e produtor Filipe 
Machado.

Área de Recreação Infan-
til ganhou um espaço especial 
com muito entretenimento e 
uma equipe de supervisores 
para garantir diversão segura da 
criançada, e contará com barra-
quinha de algodão doce e diver-
sos brinquedos: Touro Mecâ-
nico, Tobogã Grande, Discoplay, 
Jacaré Inflável, Cama Elástica e 
Pula Pula Inflável. Programação 
cultural contará com DJ, Banda 
Netos de Dona Neves e o can-
tor Rayan Alves.

SERVIÇO:

Local: Estacionamento do 
ParkShoppingCampoGrande 
- Estrada do Monteiro, 1200 - 
Campo Grande
Dias: 04, 05 e 6/8 e 11, 12 e 13/8 
(sexta, sábado e domingo)
Horários:   Sexta – 17h às 22h / 
Sábado – 14h às 22h / Domingo – 
14h às 22h
Entrada: Gratuita

Feira do 
Podrão 
em Campo 
Grande

Evento 
acontece 
em agosto



�

O Carioca Shopping está com diversas atrações gratuitas 
de lazer e entretenimento para toda a família. Durante os 
domingos o Projeto Música na Praça destaca atrações musi-
cais ao vivo na praça de alimentação, sempre às 15h, que 
prometem agradar ao público de todas as idades.

Com uma programação animada, o projeto tem como obje-
tivo proporcionar lazer e diversão para o público que optar por passar as tardes no shop-
ping, aproveitando a boa gastronomia e um repertório imperdível com sucessos dos mais 
variados gêneros musicais. Para encerrar o mês com chave de ouro, no dia 30 será a vez de 
celebrar o Charme e dançar ao som de grandes sucessos da Black Music. O evento é um 
pedacinho do tradicional baile do Viaduto de Madureira, que valoriza a cultura e identi-
dade negra, por meio da dança, moda e estilo.
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DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMAN

Vitor Melo

Divulgação
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V
ibrante, autêntica e envolvente, a Roda de Som nasceu e cresceu no coração do 
Rio de Janeiro como uma celebração despretensiosa e encantadora da rica cultura 
popular brasileira.

Idealizado pela CS Eventos, da empresária Carol Sampaio, em parceria com o 
apresentador João Vicente e os próprios artistas da Roda de Som, Mosquito e Feyjão, 

o projeto terá seis domingos de apresentação com muito samba, música 
e curtição. A estreia será no dia 30 de julho, na Lagoa Rodrigo de Freitas, 
contemplando as vistas dos principais cartões postais da capital carioca.

Inspirada pela tradição das rodas de samba, a Roda de Som é um con-
vite aberto, pois o protagonismo não é de um, mas de todos os presentes. 
Vale tudo, desde clássicos de Zeca Pagodinho até sucessos de Tim Maia – 
as únicas regras são que a música seja boa e que a energia positiva, a har-
monia e a alegria estejam presentes. “O samba sempre esteve presente em 
minha vida além de ser uma das grandes maravilhas do Rio de Janeiro. 
Minha vontade era de criar uma roda de samba que tivesse esse clima gos-
toso de amizade e celebração da vida, onde todos pudessem se abraçar e 
curtir um momento mágico. Isso que vamos levar para todos, alegria!”, comenta Carol.

Sob a liderança dos músicos Pedro Assad, mais conhecido como Mosquito e Vinicius Feyjão, 
o objetivo do projeto é que o público viva uma experiência acústica democrática e acolhedora, 
onde todos vibram e cantam juntos, criando um ambiente de repleto alto astral. 

RODA DE SOM NA LAGOA RODRIGO DE FREITAS
Projeto terá seis apresentações de muito samba

SERVIÇO
�����������

Samba da Volta Festeja 
Marquinho PQD

Local: Espaço Luiz Gama 
– Rua da Constituição, 54 

– Centro
Horário: A partir das 15h

Preço: R$10

CARIOCA SHOPPING APRESENTA O 
PROJETO MÚSICA NA PRAÇA

Divulgação

Divulgação

SERVIÇO
�����������
Local: Calçada Bar - Av. 
Borges de Medeiros - Lagoa
Data: 30 de julho (domingo)
Horário: das 16h às 23h

Evento gratuito 
promete agitar 

a zona norte 
com tarde de 
Baile Charme

Férias de julho: Shopping Férias de julho: Shopping 
Tijuca traz Patrulha Canina e Tijuca traz Patrulha Canina e 

atividades gratuitasatividades gratuitas
O Shopping Tijuca está com uma programa-

ção especial para entreter as crianças durante 
esse período. Uma das principais atrações será 
o evento da Patrulha Canina, que acontece até 
24 de agosto. No espaço, os pequenos pode-
rão se divertir com a mega piscina de bolinhas, 
o tobogã, o caça palavras Patrulha e o espaço 
para fotos.

O evento será realizado de segunda a sábado, 
das 10h às 22h, e aos domingos e feriados, das 
13h às 21h. O valor para participar é de R�40 
para 30 minutos, com acréscimo de R�1,50 por 
minuto adicional. Os clientes que têm o aplica-
tivo do Shopping Tijuca poderão usufruir de des-
contos exclusivos do Programa de Benefícios, 
que variam de acordo com o nível de estrelas do 
cliente: 10% para 1 estrela, 20% para 2 estrelas 
e 30% para clientes com 3 estrelas.

O evento é destinado a crianças de 3 a 12 
anos, sendo que crianças até 4 anos podem 
participar somente acompanhadas por um res-
ponsável.

No dia 30 de julho, haverá um encontro 
com os personagens da Patrulha Canina - Mar-
shal, Sky e Chase. O encontro será no piso L0 

do shopping, das 15h às 20h, na parte externa 
do evento. A ação será exclusiva para clientes 
cadastrados no app do Shopping. Para partici-
par, basta resgatar o benefício no Programa, apre-
sentar no balcão da entrada e retirar sua pulsei-
rinha com o horário da visita. Cada benefício 
resgatado dará direito a até duas crianças com 
entrada simultânea.

A próxima edição do Samba da Volta será 
em homenagem ao compositor Marquinho PQD. 
No domingo, 30, o Espaço Luiz Gama, na Rua 
da Constituição, vai receber o nome por trás de 
grandes sucessos interpretados por Jorge Aragão, 
Zeca Pagodinho, Arlindo Cruz e Beth Carvalho. 

Com origem em diversas regiões da cidade e 
formação heterogênea, o Samba da Volta é com-
posto por Artur Jr. (voz e tantã), CH (voz e tam-
borim), Eryck Quirino (voz, surdo, cuíca, repi-
que de anel), Hudson Santana (voz, repique de 

mão, caixa), Igor Trindade (voz e banjo), Lucas 
Cardoso (voz e violão 7 cordas), Osmar Fernan-
des (voz e cavaco) e Thay Carvalho (voz, pan-
deiro e conga). Os músicos têm o Grupo Fundo 
de Quintal como referência principal tanto nas 
inspirações sonoras quanto na prestação de 
respeito e prioridade ao maior gênero musical 
brasileiro. Durante as rodas, além do Fundo de 
Quintal, são entoadas canções de composito-
res como Roberto Ribeiro, Nelson Rufino, Som-
bra e Jovelina. 

“Samba da Volta” festeja Marquinho PQD 
acontece no próximo domingo

SERVIÇO
�����������

Data: 30 de julho 
(domingo)

Horário: 15h
Local: Praça de 

alimentação – 1º piso - 
Carioca Shopping - Av. 

Vicente de Carvalho, 909 
– Vila da Penha
Atração gratuita

 Central de Atendimento 
ao Cliente: (21) 2018-

2322

CASA DE SÃO LUIZ REALIZA 
CAMPANHA DO AGASALHO 
COM CAIXAS COLETORAS
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O Detran.RJ abriu inscrições para 
os cursos gratuitos de atualização para 
mototaxistas e motofretistas. Os inte-
ressados devem se inscrever pelo site 
do órgão e as vagas são limitadas.

Os cursos serão ministrados pela 
Escola Pública de Trânsito (EPT) no 
14º andar do edifício sede do departa-
mento, na Avenida Presidente Vargas, 
817, no Centro do Rio.

As aulas para mototaxistas serão 
realizadas nos dias 1º e 2 de agosto, das 
13h às 17h30. Já as aulas para moto-
fretistas acontecerão nos dias 3 e 4 de 
agosto, das 8h às 12h30.

O curso de atualização é destinado 

aos condutores que já possuem o curso 
regular e estão perto do prazo de ven-
cimento (5 anos), ou até mesmo com 
o curso já vencido.

Na próxima segunda-feira, 31, o 
órgão também vai abrir novas turmas 
para os cursos de formação de moto-
taxistas e motofretistas. As aulas serão 
realizadas entre 7 e 14 de agosto.
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Para se candidatar, o condutor deve 

acessar o site do Detran.RJ (www.
detran.rj.gov.br), clicar em “Educa-
ção” e depois em “Escola Pública de 
Trânsito (EPT)”. Após essa etapa, cli-

car em “Inscrições” e preencher o for-
mulário de inscrição. 

Em seguida, o interessado receberá 
um número de protocolo. É necessá-
rio guardar o número, pois ele servirá 
para a confirmação da sua inscrição. 
O órgão avaliará se o candidato apre-
senta todos os requisitos estabelecidos.

A inscrição deve ser confirmada no dia 
seguinte ao preenchimento do formulá-
rio, por meio do botão ‘Confirmação’, na 
página inicial da Escola Pública de Trân-
sito (EPT). Com a inscrição confirmada, 
o aluno deve comparecer ao primeiro 
dia de aula portando uma da cópia de 
sua CNH, junto ao documento original.
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A 
distribuidora e concessionária de energia Enel 
Brasil está com inscrições abertas para 70 vagas 
de estágio. Os postos, nos estados do Rio, São 
Paulo e Ceará, são para estudantes dos cursos 

de Engenharias (elétrica, civil, produção, ambiental e afins), 
Administração de Empresas, Sistemas da informação, Ciên-
cias da Computação, Matemática, Estatística, Economia, Di-
reito e Psicologia.

Podem se candidatar jovens que estejam a dois anos de 
se formar no ensino superior ou a um ano de formação do 
nível técnico. Parte das vagas será direcionada para candi-
datos negros e com deficiência.

Os candidatos devem ter disponibilidade para estagiar 
seis horas por dia. O programa de estágio tem duração de 
um ano e meio a dois anos, e a intenção é que os participan-
tes concorram a vagas de técnico ou analista júnior.

As inscrições vão até o dia 4 de agosto, e acontecem online. 
A previsão é que os selecionados comecem o estágio já em 
setembro, em modelo híbrido. As etapas do processo sele-
tivo serão feitas de forma híbrida com dinâmica em grupo 
presencial e entrevistas individuais feitas de forma remota.

Além da bolsa de estágio, cujo valor não foi divulgado, 
a empresa oferece benefícios como auxílio transporte, 
vale alimentação/refeição, Gympass (plataforma corpo-
rativa de atividade física) e curso de idioma (inglês, ita-
liano ou espanhol).

Divulgação

Inscrições vão até o próximo dia 4, pela internet

O Detran.RJ vai oferecer o serviço 
de vistoria itinerante em municípios 
do interior do Estado que não possuem 
posto de vistoria, no Noroeste Flumi-
nense. Em Cambuci, a ação ocorrerá no 
dia 1º de agosto, e em Itaocara, dia 2.

Na itinerante, serão oferecidos ser-
viços de transferência de propriedade, 

jurisdição e município, também alte-
ração de características de veículo, 
inclusão de GNV, licenciamento anual, 
baixa/inclusão de alienação, mudança 
de cor, mudança de endereço, retifica-
ção de dados, primeira licença, empla-
camento e troca de placa para Merco-
sul, entre outros.

Para realizar o serviço, é preciso 
pagar o Duda e agendar o atendimento 
pelo site do Detran.RJ detran.rj.gov.br 
ou pelo teleatendimento, nos núme-
ros (21) 3460-4040, (21) 3460-4041 
e (21) 3460-4042. As vagas já estão 
disponíveis.

Divulgação

Serão disponibilizados serviços de transferência de propriedade, transferência de 
jurisdição, colocação e troca de placa para Mercosul, entre outros serviços
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A Fundação Mudes oferece, 
nesta semana, 250 vagas de 
estágio, nos Níveis Superior, 
Médio e Técnico. O valor da 
bolsa-auxílio pode chegar a R$ 
2 mil. Para se candidatar, basta 
acessar o site https://www.
mudes.org.br.

As carreiras do ensino supe-
rior com o maior número de 
vagas são: Administração (82), 
Engenharia (51) e Comunica-
ção Social (40). Ainda há vagas 
para cursos como Arquitetura 
e Urbanismo, Biomedicina, 
Ciências Contábeis, Direito, 
Letras, Gastronomia, Infor-
mática, Medicina, Pedagogia, 

Veterinária, Sistemas de Infor-
mação e muito mais. Já as opor-
tunidades destinadas ao pro-
grama Jovem Aprendiz somam 
34 vagas.

Há chances para está-
gio no Ensino Médio, são 23 
no total e também 16 vagas 
para pessoas com deficiência 
(PcD). Além delas, há oportu-
nidades para cursos técnicos, 
que somam 50 vagas. Sendo 
técnico em Administração (8) e 
Eletrotécnica (3). Há vagas tam-
bém para técnico em Turismo, 
técnico em Segurança do Tra-
balho, técnico em Higiene Den-
tal entre outras.

O Instituto Brasileiro Pró-
-educação, Trabalho e Desen-
volvimento (ISBET) oferta 
118 vagas. São 49 oportunida-
des para Jovem Aprendiz e 69 
para Estágio. Há vagas de Jovem 
Aprendiz nos ramos: Panificaria, 
comércio e restaurante.

Para estágio, há oportuni-
dades no ramo alimentício e de 
atendimento ao público.

Todos os interessados devem 
realizar o cadastro no site http://
www.isbet.org.br, e, posterior-
mente, agendar uma orienta-
ção profissional.

Interessados devem se candidatar pelo site do órgão

Divulgação
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Beatriz Haddad Maia aten-
deu a imprensa na tarde desta 
quarta-feira em São Paulo, no 
Investment Center Itaú Person-
nalité. Lá, a atual número 13 do 
mundo bateu um papo com jor-
nalistas de diversos veículos e 
dividiu um pouco da sua expe-
riência no circuito após fazer 
semifinal em Roland Garros e 
entrar no top 10 mundial. 

SOBRE ESTAR 
ESTÁVEL DENTRO DO 
TOP 15 DA WTA:

“Acho que a primeira coisa 
foi eu ter ficado saudável por 
três anos seguidos. Isso me 
permitiu poder treinar em 
alto nível e poder melhorar 
bastante o meu jogo. Conse-
guindo evoluir as coisas no dia 
a dia facilita executar na qua-
dra. O trabalho físico e men-
tal, a distribuição de calen-
dário e o controle de carga 
para estar saudável e poder 
competir é um mérito meu 
e da minha equipe. E tam-
bém a forma como comecei 
a jogar e a mentalidade que 
comecei a encarar o circuito, 
que é muito da parte do Rafa 

(Paciaroni, técnico) também, 
de ter objetivos concretos e 
alcançáveis.”

SOBRE PRESSÃO:
“Acho que se eu fosse falar 

de pressão na minha carreira, 
me sentia muito mais pressio-
nada quando estava voltando 
e joguei torneios W15 e W25, 
contra meninas de ranking mais 
alto e a gente não tinha nenhum 
conhecimento delas. Naquele 
momento, eu tinha muito mais 
pressão do que elas naquele nível 
para ganhar os jogos. Enquanto 
nos palcos grandes sempre enca-
rei como algo gostoso. Estamos 
falando de sonhos, então é algo 
bom. Claro que sinto um frio na 
barriga, um nervosismo, mas eu 
realmente me sentia mais pres-
sionada no passado.”

SOBRE A DESISTÊNCIA 
POR LESÃO NAS 
OITAVAS DE FINAL DE 
WIMBLEDON:

“Foi num movimento muito 
simples, algo que faço muitas 
vezes ao dia e por vários anos, 
e nunca senti nada. Foi uma 
surpresa, senti uma dor muito 

forte e uma certa tristeza. Tive 
que dialogar comigo naqueles 
três minutos do atendimento 
da fisioterapeuta e refletir se 
aquilo ia me permitir jogar. 
Quando você está numa qua-
dra central e contra uma joga-
dora de muita qualidade... não 
é só jogar. Você tem que estar 
em alto nível e possibilitada de 
fazer tudo. E aí quando come-
cei a andar e percebi que não 

estava nem 20%, 30% do que 
poderia me preocupei com a 
minha saúde. Dentro de mim, 
conversei comigo mesma, vi 
que não seria naquela vez e 
me retirei da partida. Foi triste, 
mas era o que eu tinha que 
fazer naquele momento. Já fui 
no médico, fiz exames, estou 
fazendo fisioterapia e já estou 
fazendo preparação física. Não 
irá afetar o meu calendário”

SOBRE A SUA 
IMPORTÂNCIA PARA 
O TÊNIS BRASILEIRO E 
SUL-AMERICANO:

“Agora sinto que o circuito 
começou a me respeitar também 
como uma mulher sul-ameri-
cana. É diferente você ser uma 
brasileira de uma norte-ameri-
cana ou europeia. A relação é 
diferente, o caminho é diferente, 
a cultura é diferente... Tenho que 
trabalhar bastante em quadra 
para ter a minha voz fora dela. 
Sou uma pessoa que tem como 
objetivo transformar e ajudar as 
meninas brasileiras e sul-ame-
ricanas a terem mais oportu-
nidades. Existe uma diferença 
muito grande na quantidade de 
torneios femininos e masculinos 
na América do Sul. Vou conti-
nuar fazendo o meu trabalho e 
também sempre torcendo pelas 
outras meninas. Quanto mais 
meninas, mais força a gente vai 
ter e, quem sabe, poderemos 
transformar mais.”

SOBRE OS SEUS 
PRÓXIMOS 
OBJETIVOS:

“O principal agora é brigar 

pelo WTA Finals. As primeiras 
já estão classificadas ou perto 
de classificar, mas o bolo ali das 
seis últimos está muito parelho. 
Em qualquer semana as coisas 
podem mudar muito, então acho 
que os principais objetivos do 
momento são esse do Finals e 
também voltar para o top 10.”

SOBRE O US OPEN:
“Meu objetivo lá vai ser 

o mesmo de todos os Grand 
Slams: chegar na segunda 
semana. Acho que a forma de 
como encontrei de ser justa 
comigo e de entender o meu 
potencial, e saber que as pri-
meiras rodadas são as mais 
duras, porque ninguém quer 
voltar pra casa cedo, é muito 
importante. Tem que ter muita 
atenção e disciplina”

CALENDÁRIO DE  
BEATRIZ HADDAD MAIA 
ATÉ O US OPEN:

07/08 - WTA 1000 de Montreal
14/08 - WTA 1000 de Cincinnati
21/08 - WTA 250 de Cleveland  
(a definir)
28/08 - US Open
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Domingo será dia 
de casa cheia no Nilton 
Santos. Empolgada com 
a campanha do clube — 
líder isolado no Brasilei-
rão , com 11 pontos de 
diferença para o segundo 
colocado, e nas oitavas de 
final da Copa Sul-Ameri-
cana —, a torcida do Bota-
fogo esgotou a carga de 
ingressos para o confronto 
contra o Coritiba, válido 
pela 17ª rodada da com-
petição.

No total, 18 mil ingres-
sos já haviam sido vendi-
dos apenas com os sócios 
torcedores do clube. A 
venda para o público 
geral começou às 10h 
desta quarta-feira e os 
ingressos que restaram 
foram comercializados 
em menos de três horas.

Este será o terceiro 
confronto seguido no 
Campeonato Brasileiro em 
que os ingressos estarão 
esgotados. Anteriormente, 
a torcida já havia compa-
recido em peso nos jogos 
contra o Vasco e o Bragan-
tino. Além desses, a par-
tida de volta das oitavas 
de final da Copa do Brasil, 
contra o Athletico, tam-
bém teve todas as entra-
das vendidas.

Após levar um susto no treino de quar-
ta-feira, a goleira Letícia Izidoro está 
pronta para ser mais uma vez titular da 
seleção brasileira feminina de futebol 
na Copa do Mundo, disputada na Aus-
trália e na Nova Zelândia. Nesta quin-

ta, ela se mostrou recuperada da bolada que sofreu 
no rosto e disse que o Brasil está mais bem prepa-
rada que a França para o aguardado jogo de sába-
do, pelo Grupo F.

“Não nos colocamos como favoritas para ven-

Com contrato até o fim da 
temporada, o goleiro Fábio já 
negocia a renovação com o 
Fluminense. O jogador, de 42 
anos, recebeu sondagem do 
Cruzeiro, mas prioriza a per-
manência no clube carioca. 
Existe um interesse mútuo e 
a tendência é que a renovação 
seja encaminhada. A informa-
ção é do portal “Trivela”.

O Cruzeiro entrou em con-
tato para saber a disponibili-
dade sobre um retorno para 
Belo Horizonte e se havia 
desejo sobre encerrar a car-
reira vestindo a camisa celeste. 
Entretanto, existe uma mágoa 
sobre como o goleiro foi dis-
pensado pelo clube no ano pas-
sado, no início da gestão de 
Ronaldo Fenômeno. 

Fábio foi contratado pelo 
Fluminense no início do ano 
passado. No último domingo 
(23), o goleiro completou 100 
jogos com a camisa tricolor. 
Em duas temporadas, ele foi 
bicampeão carioca. Em 2023, 
disputou 39 jogos e não foi 
vazado em 17. Ele é um dos 
destaques da posição no Bra-
sileirão. 

Torcida do 
Botafogo 

esgota carga 
de ingressos 

para jogo contra 
o Coritiba em 
menos de  
três horas

Fábio recebe sondagem do Cruzeiro, 
mas prioriza renovação com Fluminense

Goleiro, de 42 anos, tem contrato até o fim da temporada

LETÍCIA DIZ QUE 
SELEÇÃO ESTÁ 

BEM PREPARADA 
PARA ENFRENTAR 

A FRANÇA

Equipes se 
enfrentam neste 

sábado pela 
Copa do Mundo

cer mas, sim, como uma seleção mais bem prepa-
rada para enfrentar a França. Evoluímos bastante 
ao longo dos últimos anos. Com a troca de treina-
dor delas, provavelmente elas terão menos tempo 
de adaptação com o estilo de jogo do novo técnico. 
E, como estamos há bastante tempo com a Pia, hoje 
entendemos o nosso modelo de jogo, sabemos como 
temos que jogar... Se tornou muito mais fácil, nos 
conhecemos dentro de campo. Acredito que hoje a 
seleção brasileira está bem melhor preparada para 
jogar contra a França”, analisou a goleira.

DIVULGAÇÃO

De volta ao Brasil, Beatriz Haddad Maia se 
prepara para temporada de quadras rápidas

Brasileira concedeu concorrida entrevista coletiva em São Paulo

DIVULGAÇÃO



12

ACopa do Mundo
feminina de futebol 

começou e tenho visto 
pouca repercussão nas 
mídias. Claro que o apelo 
ainda não é igual a edição 
masculina, mas fico feliz de 
ver a luta pela igualdade, as 
competições mais 
estruturadas e os clubes 
investindo cada vez mais na 
categoria. O Brasil fez sua 
estreia no dia 24, contra 
o Panamá, e aplicou um
belíssimo 4 a 0, com direito a 
um golaço que passou de pé 
em pé até o fundo da rede. 
Que orgulho ver a ginga 
do futebol brasileiro sendo 
representada pelas meninas!

A minha torcida nessa compe-
tição é para que as mulheres não 
tentem imitar os homens, sobre-
tudo no comportamento, na falta 
de educação, nas simulações e na 
violência. O que eu mais gostaria 
de ver, para tirar conclusões, era 
um amistoso entre seleção mascu-
lina x seleção feminina.

Não pelo resultado em si, mas 
pela diferença de comportamento, 
pelos carrinhos desenfreados, pelas 
simulações na cara de pau e por aí 
vai. A estreia foi com o pé direito 

e espero que seja assim até o fim! 
Quem sabe as meninas não consi-
gam dar a alegria que há mais de 20 
anos estamos carentes?

No Campeonato Brasileiro, os 
homens, pra variar, deram um show 
de horror, mas não quero falar disso! 
Quero falar da postura do líder Bota-
fogo, mesmo tendo levado dois gols. 
O grande lance foi manter a con-

fiança até o fim e isso que faz um 
time vencedor. “Mas PC, o Botafogo 
levou sorte”. Sorte teve o Santos, 
que por pouco não levou a virada nos 
minutos finais. Não é fácil enfren-
tar os times que estão nas últimas 
posições e o Flamengo sofreu isso 
na pele neste fim de semana.

Conheço muitos flamenguis-
tas que foram ao Maracanã espe-

rando uma goleada e voltaram frus-
trados com o empate. Pois digo que, 
devido às circunstâncias da partida, 
o empate foi até um bom resultado
para o rubro-negro, que ainda con-
tou com a ajuda da arbitragem em
lances polêmicos.

Ainda no Rio de Janeiro, o Vasco 
perdeu para o Athletico-PR e assu-
miu a lanterna. Triste ver um clube 

dessa grandeza em uma situação 
tão difícil em todos os aspectos, 
caminhando a passos largos para 
mais um rebaixamento. Coincidên-
cia ou não, depois da saída do Feli-
pão, o Athletico-PR deslanchou. 
Por outro lado, desde que o trei-
nador assumiu o Atlético-MG… 
kkkkk! Estamos próximos do fim 
do primeiro turno, quais são as 
apostas de vocês?
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por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

Que orgulho ver 
a ginga brasileira 

sendo representa-
da pelas meninas 

nesta Copa e a 
diferença delas dos 
homens, sobretudo 
de comportamento

A minha torcida 
é para que as 
mulheres não 
tentem imitar 
os homens

PÉROLAS  
DA SEMANA:

“Para controlar a largura do 
jogo do adversário e qualificar 
a transição, a última linha 
de cinco espaça o terreno e 
proporciona jogadas agudas com 
intensidade”.

“O triângulo estrutural é 
a logística para armar o jogo 
reativo como modelo, sem 
desorganizar a compactação 
realizada pelos jogadores de 
beirinha”.

“Com o objetivo de recuar 
suas linhas, o treinador exige 
que o corredor centralizado 
faça ligações diretas para que 
o atacante entre no facão do
movimento diagonal”.

Geraldinos, até quando 
vamos aturar essas malas?




